



Wanderung rund um Lindenfels startet am kommenden Sonntag:

Französische Jugendliche zu Gast in Lindenfels

Lindenfels, 3. April 2017: Der Freundeskreis Moëlan sur Mer – Lindenfels lädt alle Mitglieder und Interessierte für den kommenden Sonntag (9. April) zur Frühjahrswanderung ein. Treffpunkt ist 14.00 Uhr am Moëlan-Platz. Unter der bewährten Führung von Herbert Katzenmeier, erwartet die Wanderer eine Tour rund um das Burgstädtchen. Gewandert wird allerdings nur bei gutem Wetter. Als Abschluss der Wanderung ist ein gemütliches Beisammensein in einem Gasthaus vorgesehen. „Dieses Jahr ist unsere Frühjahrswanderung wieder etwas ganz besonderes, denn 17 Schüler und Jugendliche aus unserer bretonischen Partnerstadt Moëlan sur Mer werden an der Tour teilnehmen“, freut sich Pascale Rippl, die erste Vorsitzende des Freundeskreises.

Ostereiweitwurf & Holiday-Park

Für die französischen Besucher, die vom 8. bis zum 18. April in Lindenfels zu Gast sein werden, hat der Freundeskreis ein buntes Programm auf die Beine gestellt. „Es wird natürlich nicht nur gewandert. Da wir Ostern haben, werden wir einige Aktionen rund um das Thema „Ostern“ anbieten; zum Beispiel einen Ostereiweitwurf auf der „Sauwaad“. Wir werden gemeinsam mit den Jugendlichen künstlerisch Ostereier gestalten und auch ein Minigolf-Turnier organisieren. Als besonderes Highlight können wir unseren französischen Gästen diesmal einen Besuch im Holiday-Park anbieten. Außerdem werden wir gemeinsam ins Kino nach Viernheim fahren“, skizziert Pascale Rippl das Besuchsprogramm.

Im nächsten Jahr: „50 Jahre Städtepartnerschaft“

Ein besonderes Augenmerk liegt in diesem Jahr bereits auf der Vorbereitung des 50-jährigen Jubiläums der Städtepartnerschaft „Moëlan sur Mer – Lindenfels“, das

im kommenden Jahr mit zahlreichen Aktionen gefeiert wird. Die Jugendlichen, die übrigens traditionell allesamt in Gastfamilien untergebracht sind, werden während ihres Aufenthalts in Lindenfels kreativ an diesem Thema arbeiten und können so ihre ganz persönlichen Perspektiven auf ein halbes Jahrhundert deutsch-französische Städtepartnerschaft einbringen. „Auch das wird ein wichtiger Punkt des diesjährigen Jugendaustauschs sein, denn so ein großes Jubiläum will auch inhaltlich gut vorbereitet sein. Die Schüler und Jugendlichen sollen uns zeigen, mit welchen Augen sie ihre Partnerstadt sehen, was sie besonders gut finden und was man gegebenenfalls verbessern könnte“, so Pascale Rippl.

Kontakt für Journalistenfragen:

Freundeskreis Moëlan sur Mer – Lindenfels e. V.

Pascale Rippl (1. Vorsitzende), Tel.: 06255 / 9 68 52 16

Stefan Heß (Beisitzer Vorstand) Tel.: 0171 / 22 41 599